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令 和 ７ 年  第 １ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和７年１月２７日          午後１時３０分 

招集の場所   教育委員会室 

開会の日時 令和７年１月２７日          午後１時３０分 

閉会の日時 令和７年１月２７日          午後５時００分 

出席者の氏名 
小野田誠教育長、遠藤康江教育長職務代理者、猪股富美子委員、秋山哲也委員、

松永修委員、片山上総委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

斉藤千恵美生涯学習部長、中島高広学校教育部長、野本朋子こども局長兼学校

教育部理事、高貫貢生涯学習部副部長兼教育総務課長、蓮見晴美生涯学習部参

事兼生涯学習課長兼加須文化・学習センター館長兼北川辺郷土資料館長、大原

真理子生涯学習部参事兼図書館課長兼加須図書館長、髙橋一也学校教育課長兼

指導主事、田中浩学校教育部参事兼学校給食課長兼加須学校給食センター所長、

関口久美子こども保育課長兼学校教育部主席専門員、秋山天学校教育課主幹兼

指導主事、杉田勝学校教育課教育専門員兼教育総務課教育専門員、岡田正道教

育総務課主幹 

会期日程 第 １ 会議時間の決定 

 第 ２ 会議録署名委員の指名 

 第 ３ 前回会議録等の承認 

 第 ４ 報告第１号 臨時代理の報告について（加須市教育委員会事務局職

員の分限処分について） 

 第 ５ 報告第２号 臨時代理の報告について（令和６年度加須市一般会計

補正予算（第５号）のうち教育費について） 

 第 ６ 第１号議案 教育委員会所管に係る令和７年度加須市一般会計予算

について 

 第 ７ 第２号議案 令和７年度河野博士育英事業特別会計予算について 

 第 ８ 第３号議案 教育委員会所管に係る令和６年度加須市一般会計補正

予算（第６号）について 

 第 ９ 第４号議案 加須市小学校就学前子どもの教育・保育に係る保育料

等に関する条例の一部を改正する条例 

 第１０ 第５号議案 加須市文化・学習センター運営委員会委員の委嘱につ

いて 

 第１１ 第６号議案 加須市教育功労者の表彰について 

 第１２ 第７号議案 加須市教育功労者の表彰規則の一部を改正する規則 

 第１３ 第８号議案 加須市立幼稚園の預かり保育に関する規則の一部を改

正する規則 

 第１４ 第９号議案 加須市教育委員会事務局職員の分限処分について 

 第１５ その他  
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発言者 会議の概要 

小野田教育長 ただいまから、令和７年第１回加須市教育委員会定例会を開会します。 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

 

会議時間の短縮を図るため、事務局は各資料の説明について、簡潔明瞭に行っ

てください。 

 

 本日は、傍聴希望者はございません。 

 

 【日程第１ 会議時間の決定】 

小野田教育長 日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

小野田教育長 日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は遠藤委員にお願いいたしま

す。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

 はい。 

 

 【日程第３ 前回会議録等の承認】 

小野田教育長 令和６年第１２回定例会の会議録については、事前にお配りしてございます。 

会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 ご質疑、ご意見等ないようですので、第１２回定例会の会議録については承認

ということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、承認とします。 

 

小野田教育長 日程第４ 報告第１号「臨時代理の報告について（加須市教育委員会事務局職

員の分限処分について）」、日程第６ 第１号議案「教育委員会所管に係る令和７

年度加須市一般会計予算について」から日程第１１ 第６号議案「加須市教育功

労者の表彰について」まで、及び、日程１４ 第９号議案「加須市教育委員会事務

局職員の分限処分について」は、加須市議会に議案として提案予定の案件及び人

事案件並びに個人情報を含む案件であることから、加須市情報公開条例第７条第

１項第２号及び第４号の非公開情報にあたります。 

 

よって、日程第４、日程第６から日程第１１まで及び日程第１４は、加須市教

育委員会会議規則第３条第５項に基づき、会議を非公開とすることでよろしいで
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すか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

なお、日程第６ 第１号議案から日程第９ 第４号議案までは、加須市議会に

議案として提案された日以後は、非公開とする必要はございませんので、会議録

につきましては、当日は非公開で行ったことを付記した上で公開する、というこ

とでよろしいですか。 

 

（よろしい との声あり） 

 

小野田教育長 それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第４ 報告第１号「臨時代理の報告について（加須市教育委員会事務局職

員の分限処分について）」】 

小野田教育長 これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第５ 報告第２号「臨時代理の報告について（令和６年度加須市一般会計

補正予算（第５号）のうち教育費について）」】 

小野田教育長 報告第２号「臨時代理の報告について（令和６年度加須市一般会計補正予算（第

５号）のうち教育費について）」は、加須市教育委員会の権限に属する事務の委任

等に関する規則第４条第１項の規定により、臨時に代理しましたので、同条第２

項の規定により報告します。 

内容について、事務局から説明させます。 

 

高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

令和７年第１回加須市議会臨時会に議案を提出するにあたり、緊急に処理する

必要が生じ、教育委員会の会議を招集するいとまがないため、令和７年１月６日

に臨時代理したので、報告するものでございます。 

・令和６年度加須市一般会計補正予算（第５号）のうち教育費について説明 

 

小野田教育長 それでは、ご質問等ございますか。 

 

小野田教育長 ご質問等ないようですので、次に移ります。 

 

小野田教育長 それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 ※「日程第６ 第１号議案」から「日程第９ 第４号議案」は、令和７年２月 

１４日開会の令和７年第１回加須市議会定例会開会前であったことから非公開で

実施。 

 

 【日程第６ 第１号議案「教育委員会所管に係る令和７年度加須市一般会計予算

について」】 

小野田教育長 日程第６ 第１号議案「教育委員会所管に係る令和７年度加須市一般会計予算

について」を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

高貫生涯学習部副部 教育委員会所管に係る令和７年度加須市一般会計予算を別紙のとおりとするこ
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長兼教育総務課長 とについて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に基づき

審議願いたく、この案を提出するものでございます。 

・教育委員会所管に係る令和７年度加須市一般会計予算について総括説明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

松永委員 教育委員会所管分の歳出予算が前年度比で３９．１％増であり、歳出予算の大

幅な増額が見られます。この状況に至る経緯について簡単に説明をお願いします。 

 

斉藤生涯学習部長 礼羽小学校の長寿命化改良工事に係る資材高騰、人件費の高騰の影響が大いこ

とが一因です。不動岡小学校の大規模改造工事の６億円、元和小学校増築工事は

学童保育室を含め１２億円と比較しましても、礼羽小学校はそれら以上に費用が

高騰しています。教育の質を下げるわけにはいかないため、財政当局に理由を含

めて調整をいたしました。 

 

小野田教育長 市長の教育に対する思いの現れでもあります。 

 

松永委員 拡充や新規の事業がこれだけあるということは、教育に力を入れていこうとの

姿勢が見られますので、心強いと感じています。 

 

秋山委員 スクール・サポート・スタッフの配置により残業が減ったのは良い方向です。

中学校では部活動も負担となっているかと思います。部活動の地域移行もあり、

チームスポーツは合同チームになっていくことが考えられますので、今後その辺

も考慮して進めていただきたいと思います。 

 

片山委員 スクール・サポート・スタッフの効果の現状について教えてください。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

月の残業時間４５時間超えの教職員の割合は、令和６年９月時点では１４．９％

でしたが、令和６年１２月時点では７．９％と減少しております。学校の意見と

しても、スクール・サポート・スタッフを配置したことによって、先生方が大変助

かっているという意見を聞いています。 

 

猪股委員 スクール・サポート・スタッフの導入が教職員の働き方改革につながっている

と聞いています。学校の授業時間ではなく、子育て世代の教員のワークライフバ

ランスに合わせて朝の早い時間にサポートしたり、放課後の教員をカバーしたり

するなど忙しい時間帯に合わせて、柔軟に勤務できると効果が高いと思います。 

現状では、勤務時間は決められているのでしょうか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

スクール・サポート・スタッフの働き方は、各校の実態に応じて校長先生と相

談して、校長先生の采配で各校柔軟に対応しています。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

「加須市立小中学校のあり方の検討」において、新たに審議する機関の設置が

明記されています。その機関の詳細や意見聴取の方法等、決まっている事があり

ましたら教えていただきたいと思います。 
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高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

新たに審議する機関とは、新たな審議会の設置を予定しています。 

審議会の設置にあたっては、教育委員会にて審議いただくことを予定していま

す。現在、審議会案を検討中のため、どのような方を構成員とし、何名程度の審議

会とするのが良いか教育委員会のご意見をいただきたいと考えております。 

意見聴取としては、適切な内容を今後検討してまいります。 

 

猪股委員 基本計画策定委託の中には、説明会や意見交換会、パブリックコメントの運営

支援が含まれていますが、委託業者だけに任せてしまうとビジネスライクになっ

てしまいますので、情報共有や意見交換をきちんと行って進めていただきたいと

思います。 

 

猪股委員 「児童生徒用タブレット端末更新」で、端末更新費用のなかに、保険は含まれ

ているのでしょうか。大量に学校のパソコンが盗まれたり、災害で水没して使え

なくなったりということもあり、こどもたちの学びの確保を考えたときのリスク

管理はどのようになっているのでしょうか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

現在の端末は買取りで調達しましたが、今回は共同調達でリース契約となりま

す。リース契約の時に保険も含めて契約をする予定です。 

 

遠藤教育長職務代理

者 

「市立中学校に在籍している生徒に英検検定料を助成」で、対象が３級と準２

級になっていますが、２級以上は対象とはならないのでしょうか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

今回の助成では、２級以上は対象としていません。 

国が示す「第４期教育振興基本計画」では、中学校卒業段階で英検３級レベル

相当以上を取得した中学生の割合６０％以上を目標としており、令和５年度、国

は５０％という結果になりました。加須市では令和５年度が３２．１％、令和６

年度が３６．９％となっております。 

まずは、できるだけ多くの生徒に英検３級取得を目指すよう、助成の主な対象

を３級とし、合格者の中から、高校中級程度である英検準２級の取得者増に繋げ

ていきたいと考えております。 

 

猪股委員 英語の学力向上のための拡充事業とのことですが、英検 S-CBT は補助対象に含

まれるのでしょうか。また、一次試験免除の場合はどうなるのでしょうか。 

また、３級の助成をしたからといって、英語の学力向上に直接つながるもので

はありません。英検３級という目標が具体的になることで、モチベーションの向

上につなげ、学習することが重要ですので、周知に力を入れるとともに工夫しな

がら充実させていっていただきたいと思います。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

オンラインで受験できる英検S-CBTは、助成の対象に含んでおりません。今後、

近隣自治体の状況を鑑みながら、検討を進めてまいります。一次試験が免除にな

った場合、一人につき年度内で２回までの申請が可能としております。 

また、校長会等で事業の周知を行うとともに、各中学校へ受験推奨の案内を進

めていく予定です。英検対策につきましては、学校教育課からの指示は現在のと

ころ考えておりませんが、本事業による受験者数の増減を注視しながら検討を進

めてまいります。 
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秋山委員 ４級や５級を受ける小学生に対する助成はあるのでしょうか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

４級や５級を受ける小学生に対する助成はありません。 

理由としましては、埼玉県学力・学習状況調査において、本市は中２、中３とも

に県平均正答率を５ポイント近く下回っている現状から、市立中学校に通う生徒

の英語の学力向上を目的としているためです。 

 

片山委員 英検３級は大学受験では評価対象となりません。大学受験では、２級以上の取

得が必要となりますので、中学校で英検３級を取得しても、使う場面がないこと

もあります。使わないなら受けなくてもよいと考える家庭もあるので、その辺も

周知する必要があると考えます。 

 

猪股委員 「医療的ケア児への支援」で、支援する会計年度任用職員は１名でしょうか。

それとも、バックアップ要員がいるのでしょうか。１人だと、かぜ等で勤務でき

ない日も出てくることもあると思います。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

１名の任用を考えています。必要とする医療的ケアにつきましては、特定の時

間に実施するというものではありませんので、常にケアが受けられる環境を整え

るため、ケア児が在校している時間の任用を考えています。 

また、学校と保護者とも話し合い、協力していただけるという話が進んでおり

ます。 

 

遠藤康江教育長職務

代理者 

「いじめ未然防止に取り組む青少年未来サミットの開催」で、夏休み期間中の

開催ですが、パストラルかぞで一斉開催ということでしょうか。 

また、２回目以降はオンラインとなっていますが、合計何回の開催予定でしょ

うか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

回数は、年２回を予定しております。１回目は、各校の高学年の代表児童と中

学校の生徒会を対象に、夏休み期間中に参集し講演を聞くとともに、児童生徒目

線でできるいじめ対策について協議する予定です。 

参加児童・生徒は各校からの推薦を考えております。 

２回目はオンラインで、各校の取組状況を共有し、次年度に繋げていくことを

考えております。 

 

片山委員 いじめを未然に防止することがテーマであるとすると、学校の代表者だけでよ

いのでしょうか。それをどのように各校で展開していくのでしょうか。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

代表のこどもたちが集まり、交流を深めるとともに各校の代表と協議をします。

その後、その子たちが学校に帰って広めることをイメージしています。 

中学校では、いじめ撲滅集中期間に生徒会を中心にいじめ撲滅宣言をしたりし

ています。そのため、生徒会を中心に広めていくことができると考えております。 

小学校でも、児童会を中心にいじめの取り組みを集会等で行っておりますので、

そのような機会を活用しながら広めていくことができると考えております。 

 

片山委員 「中学校体育館への空調設備整備」で、体育館内にある活動室などの整備はど

うなりますでしょうか。 
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高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

空調設備の整備箇所は、体育館のアリーナの他に、武道場や卓球場などを予定

しています。 

また、空調設備の整備と併せて、体育館に併設されたトイレの改修や照明のＬ

ＥＤ化も予定しております。 

 

猪股委員 「公立幼稚園にける預かり保育の拡充」で、預かり保育の実施および試行は、

公立保育所と公立幼稚園の今後のあり方を検討するうえで、どんな目的・位置づ

けにあるのでしょうか。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

次期「加須市こども・若者・子育て支援計画」にもございますが、こどもたちに

とって望ましい教育を実現できる園の規模を確保できるように「加須市立幼稚園

再編計画」に基づき、加須市の未来をつなぐこどもたちに、これまで市立幼稚園

が継承してきた幼児教育を安定的に提供していく中で、預かり保育の拡充や幼児

教育の質の向上など、保護者のニーズに応えながら、保育の充実に努めていくこ

ととしています。併せて、短時間保育ニーズに応えることで、保育所待機児童は

本市では０でございますが、入所を待つこどもの削減につながればと考えていま

す。今後の需要を見ながら、幼児教育を希望する保護者、保育所保育を希望する

保護者の両方のニーズを満たしていくこと考えています。 

 

松永委員 保護者のニーズに応えた３歳児への対応は、大切なことであり重要と捉えてい

ます。その上で、３歳児が、午前９時から午後４時３０分まで幼稚園で生活する

ことに対する体力的・精神的負担等健康面への配慮をどのように行っていくのか

お伺いします。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

長時間の保育は、３歳児にとっては長い園生活になるため、メリハリのある生

活の流れにすることが大切になってきます。午後の預かり保育の時間には、それ

ぞれのペースに応じた、ゆったりとした生活や遊びとし、場合によっては横にな

りのんびり過ごす時間も設けていきたいと考えています。 

また、寝てしまうお子さんもいると思いますので、お昼寝の設備なども整えて

いきたいと思います。 

他自治体の例も参考に、試行錯誤しながら運営体制等を整えてまいります。 

 

松永委員 長期休業中への拡充について、午前８時半から４時半までの長時間になると、

安全に、そして円滑に保育を進めるためには、課題もあると思います。 

幼稚園でも保育園でも担任がいて、幼児の性格や特徴、健康面で配慮すること

も、保護者と連携して十分に把握して進めています。長期休業中は、担当者が変

わることとなり、十分な情報がない状態となりますので、そこで生じる課題にど

のように対応するのでしょうか。 

何が課題として考えられるか挙げた上で試行していただきたいと思います。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

幼児の性格や健康面の特徴を把握することは、非常に重要だと考えています。

また、保護者との連携体制をどのように長期預かり保育で築いていくかも課題だ

と思っています。 

保育日誌の記入を徹底し、幼児の翌日への引き継ぎを確実に行うことは徹底し

なければなりません。また、預かり担当者の勤務ローテーションについても工夫
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が必要です。 

利用希望者には事前に利用希望書を提出していただくことを考えていますが、

幼稚園から事前に幼児の情報を共有するだけでは、特に配慮が必要なお子さんに

対しては不十分であると感じています。そのため、事前の面談やその他の対応を

通じて、さらに配慮が必要なケースに備えていくことが大切だと考えています。 

預かり保育をどう改善していくかを研究する姿勢が重要だと思います。既存の

先例を参考にしていますが、それが加須市のこどもたちにどれだけ合っているか、

地域性を考慮しながら、柔軟に取り組む必要があります。研修も随時行っていか

なければならないと考えております。 

 

片山委員 「加須未来館リニューアルプロジェクト」は、テレビ放映以降とても楽しみな

プロジェクトだと思っています。展示品の刷新や機材の更新も賛成ですが、渡良

瀬遊水地まつりが始まったことで北川辺に移住してきた方が増えてきたという話

も聞いていますので、集客できるような加須市と冠がつくような大きなイベント

ができないかと思っています。 

 

小野田教育長 それでは、採択に移ります。 

お諮りします。 

第１号議案「教育委員会所管に係る令和７年度加須市一般会計予算について」

は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第７ 第２号議案「令和７年度河野博士育英事業特別会計予算について」】 

小野田教育長 日程第７ 第２号議案「令和７年度河野博士育英事業特別会計予算について」

を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

髙橋学校教育課長兼

指導主事 

令和７年度河野博士育英事業特別会計予算を別紙のとおりとすることについ

て、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に基づき審議願い

たく、この案を提出するものでございます。 

・令和７年度河野博士育英事業特別会計予算について説明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第２号議案「令和７年度河野博士育英事業特別会計予算について」は、原案の

とおり可決ということでよろしいですか。 

 

（異議なしとの声あり） 
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それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第８ 第３号議案「教育委員会所管に係る令和６年度加須市一般会計補正

予算（第６号）について」】 

小野田教育長 日程第８ 第３号議案「教育委員会所管に係る令和６年度加須市一般会計補正

予算（第６号）について」を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

教育委員会所管に係る令和６年度加須市一般会計補正予算（第６号）を別紙の

とおりとすることについて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条

の規定に基づき審議願いたく、この案を提出するものでございます。 

・教育委員会所管に係る令和６年度加須市一般会計補正予算（第６号）につい

て総括説明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第３号議案「教育委員会所管に係る令和６年度加須市一般会計補正予算（第６

号）について」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第９ 第４号議案「加須市小学校就学前子どもの教育・保育に係る保育料

等に関する条例の一部を改正する条例」】 

小野田教育長 日程第９ 第４号議案「加須市小学校就学前子どもの教育・保育に係る保育料

等に関する条例の一部を改正する条例」を議題といたします。事務局より説明さ

せます。 

 

関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

市立幼稚園における保育ニーズに応えるため、長期休業日の預かり保育を実施

することに伴い、その期間の預かり保育料を定めるとともに、預かり保育料及び

延長保育料を減免の対象に加えたいので、この案を提出するものでございます。 

・加須市小学校就学前子どもの教育・保育に係る保育料等に関する条例の一部

を改正する条例について説明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 
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第４号議案「加須市小学校就学前子どもの教育・保育に係る保育料等に関する

条例の一部を改正する条例」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１０ 第５号議案「加須市文化・学習センター運営委員会委員の委嘱に

ついて」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１１ 第６号議案「加須市教育功労者の表彰について」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

小野田教育長 これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第１２ 第７号議案「加須市教育功労者表彰規則の一部を改正する規則」】 

小野田教育長 日程第１２ 第７号議案「加須市教育功労者表彰規則の一部を改正する規則」

を議題といたします。事務局より説明させます。 

 

高貫生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

令和６年度の行政組織再編によりスポーツに関する事務を市長部局へ移管した

ことに伴い、社会教育関係団体のうちスポーツ・レクレーション関係団体を教育

功労者の表彰対象から除きたいので、この案を提出するものでございます。 

・加須市教育功労者表彰規則の一部を改正する規則について説明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第７号議案「加須市教育功労者表彰規則の一部を改正する規則」は、原案のと

おり可決ということでよろしいですか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１３ 第８号議案「加須市立幼稚園の預かり保育に関する規則の一部を

改正する規則」】 

小野田教育長 日程第１３ 第８号議案「加須市立幼稚園の預かり保育に関する規則の一部を

改正する規則」を議題といたします。事務局より説明させます。 
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関口こども保育課長

兼学校教育部主席専

門員 

市立幼稚園における保育ニーズを踏まえ、市立幼稚園の保育の充実を図るため、

３歳児の預かり保育を実施したいので、この案を提出するものでございます。 

・加須市立幼稚園の預かり保育に関する規則の一部を改正する規則について説

明 

 

小野田教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

小野田教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

お諮りします。 

第８号議案「加須市立幼稚園の預かり保育に関する規則の一部を改正する規則」

は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

小野田教育長 それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 【日程第１４ 第９号議案「加須市教育委員会事務局職員の分限処分について」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

小野田教育長 これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第１５ 「その他」】 

小野田教育長 

 

日程第１５ 「その他」でございます。 

諸般の報告をさせます。 

斉藤生涯学習部長より順次報告をいたします。 

 

斉藤生涯学習部長 

 

・下総皖一音楽賞受賞者表彰式について 

・図書館の休館について 

 

中島学校教育部長 ・インフルエンザによる学級閉鎖の状況について 

・大利根地域小中学校の登下校について 

 

野本こども局長兼学

校教育部理事 

 

・こども・若者・子育て支援計画について 

 

小野田教育長 それでは、委員さんの方で、説明がほしい資料はございますか。 

 

小野田教育長 それでは、報告を終わります。 

 

小野田教育長 以上で、令和７年第１回定例会の議事日程は、終了といたします。 

次回、令和７年第２回定例会は、２月１９日（水）に開会しますので、よろしく
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お願いします。 

これをもちまして、令和７年第１回加須市教育委員会定例会を閉会といたしま

す。 

 

  

 

 

 

  

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

令和７年２月１９日 

 

 

            教 育 長  小野田 誠 

 

 

           委   員  遠藤 康江 

 

 

           書  記  岡田 正道 

  

 

    


